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№２３６７ 第１８回例会 ２０１４．１１．6 晴

点 鐘：若鍋武良 会長 

進 行：須藤 隆 SAA 

ソング：君が代、奉仕の理想 

 

会長挨拶 

若鍋武良 会長 

 
若鍋会長より須藤直前会長へ甲州市からの感謝状 

 

皆様こんにちは。先週土曜日（１１月１日）甲州市市

民文化会館にて「感謝状贈呈及び市制施行九周年記

念式典」が挙行されました。 

今年の２月１４・１５日、甲州市内全域に１ｍを超す記

録的な積雪があり、その為甚大な雪害を被られたこと

に対し、３月１０日当クラブより姉妹ＲＣである「塩山ロー

タリークラブ」にお見舞金を送付いたしました。 

そのことに対し、式典において当クラブに感謝状が

贈呈されました。以下は贈呈された感謝状です。 

 

 

感謝状 

富津中央ロータリークラブ様 

貴会は平素から市政発展のため格別のご理解をい

ただきこのたび雪害支援金として多額のご寄附をされ

復旧復興支援に寄与されました。ここに市政施行九周

年記念式典を挙行するにあたり感謝の意を表します。  

平成二十六年十一月一日  

甲州市長 田辺 篤 

 

甲州市民文化ホールにて行われた市制９周年式典に

おいて我富津中央ロータリークラブは、この冬の雪害

対策支援事業に貢献されたとして、塩山ロータリークラ

ブと共に、甲州市田辺篤市長より感謝状が贈られまし

た。（写真は前列右より若鍋会長、石田塩山ロータリー

会長、中央田辺甲州市長） 同行出席  石渡鋼 記 

 

甲州市について：甲州市は２００５年（平成１７年）１１

月、塩山市・勝沼町・大和村が合併して誕生した市で

す。戦国の武将武田信玄ゆかりの地であり、甲州ワイ

ンの名産地で「ぶどう王国」です。甲州市は、「フルー



ツとワインの都」と称され、甲州ワインは近年、地元産

のぶどう品種である“甲州種”をつかったフルーティな

味わいが世界市場で注目されているようです。 

 塩山ＲＣの創立は１９７２年で、富津中央ＲＣとの姉妹

ＲＣ締結は１９８４年です。田辺篤甲州市市長も塩山Ｒ

Ｃの会員です。今回の訪問の際、塩山ＲＣの石田澄男

会長、岡誠一副会長、田辺重機ＰＰには、歓待を受け

大変お世話になりました。 

 

幹事報告 

 刈込一弥 幹事 

 
木更津東ＲＣより例会変更についてのお知らせがと

どきました。 

１２月６日 １３：００ オークラアカデミアパークホテル 

１２月２４日 １８：３０ オークラアカデミアパークホテル 

１２月３１日 休会 

１月 １４日 １８：３０ 木更津ビューホテル 

以上です。 

 

委員会報告 

会報広報委員会            石渡 鋼 委員長 

漸く肌寒い季節となり、右利きには良い季節となって

そろそろ炉辺会合の奨励をと思っていた矢先、榎本委

員より大変良い提案を頂きました。それは新会員が増

え、活気が戻ってきた最近のクラブの空気を停滞させ

ることなく、さらなる増強を図るための提案でありました。

具体的には榎本会員よりお話しいただきますが、前期

の炉辺会合は会員増強委員会（原田委員長）と会報情

報委員会が主となって、新会員獲得に役立てることが

でき、各会員がロータリーを続けて居られる源泉につ

いて、座談形式での話をまとめてみようということです。

したがって活動計画書に記載された班分けはご破算と

ます。榎本会員よりみなさんの都合を伺った上で新し

い段取りをお知らせいたします。 

結婚祝 

 
石渡鋼・栄子    ｓ４７．１１．５ 

白石幸久・登美子 ｓ４７．１１．７ 

 

結婚一言 

石渡 鋼 

結婚記念日ということで、一昨日のこと宅配便が届け

にやって来ました。中身は未開封ですが、サツマアゲ

のようで鹿児島か瀬戸内海ものだったらと晩酌と最高

の楽しみです。有難うございました。 

こんな良いものを祝って頂いて言うのもなんですが、

この度私義長年連れ添った古女房と別れることと致し

ました。驚かれた方々も居られるかもしれませんがそう

なんです。苦楽を共にし、文字通り手となり足となって

くれた可愛いやつでした。寄る年波のせいか、最近は

思うように動いてくれず、出先でふてくされ置いて帰ろ

うかと思ったこともいく度か。小生、我慢もこれまでと、

止む無く別れを決断した次第であります。長年慣れ親

しみ、雨の日風の日、どこに行くにも一緒の日々が懐

かしく思いだされます。手際が良すぎるかもしれませ

んが、ここは男の決断、来週の大安吉日を期して新し

いのと結納の運び、せめて死ぬまで一度は外国生ま

れとは適わぬとも、日本生まれではあるが名前だけは

洋名、「プリウス」・・・・・・・・・気が付けば外は白々遅い

夜明けの朝でした。終わり 

 

白石幸久 

結婚祝いを頂き有難うございます。昭和４７年１１月７

日ですので、４２年であります。 

二人そろって旅行に出かけようと思っていますが、

今年度は非常に忙しくてなかなか思うようにいけませ

ん。毎月秩父に行き孫に会うのが楽しみです。家では

母（もうすぐ９１歳）と平均年齢が高い家族ですので、そ

こでは平均年齢が急に下がりうれしさが倍増します。ク



ラブの皆さんこれからも宜しくお願いします。 

 

誕生祝 

 
志波 克 ｓ ６．１１．３０ 渡辺哲夫 ｓ２５．１１． ２ 

須藤 隆 ｓ１８．１１． ９ 刈込一弥 ｓ５４．１１．２７ 

  

誕生一言 

渡辺哲夫 

1950年11月2日生まれで64才。誕生祝いを頂きあ

りがとうございました。ハムとウインナーのセットで、早

速頂きました。私が生まれた時のことを母がいまだに

決まって言うことは、哲夫が生まれた時は、祖母の念仏

の日だったので親戚中のみんなが集まっていてお祝

いをしてくれたので、幸せ者だって。?これからもよろし

くお願いします。 

 

須藤 隆 

誕生祝を頂きましてありがとうございました。今回は、

熊本県菊地郡産の馬刺しです。熊本の菊地郡は私の

親父の出身地ですので親父の田舎を思いながら早速

晩酌の肴に頂きました。 

私が生まれたのは東京が空襲を受けるようになった

昭和１８年の１１月９日ですから７１才になります。私は

東京生まれですが、１歳と数か月でおふくろの実家が

ある君津郡竹岡村に疎開をし、戦争終了後に東京に

戻る予定でしたが親父が結核にかかり、長い療養生活

の末、亡くなってしまいましたのでそのまま竹岡で育ち

ました。東京の思い出は全くありませんので竹岡生ま

れの竹岡育ちと同じようなものです。 

最近とみに記憶力の低下を自覚するようになりまし

た。それは囲碁をやっていてつくづく感じることです。

以前はテレビでプロの対局を観た後、7，8 時間たって

夜寝るときに初手から 200 手ぐらいまでは盤に並べず、

頭の中だけで並べなおすことができましたが最近は

100手まで並べなおすのに自信がなくなってきました。

年を取るにつれて、脳の記憶力が衰えてくるのを実感

します。 

俳優の方がセリフを憶えるために、日頃から記憶力

を鍛える必要から、円周率を 200 ケタぐらい暗記して維

持する訓練をすると聞きました。私もせいぜい、記憶力

低下を自覚し、物を憶えようとする意識を持ち続けてい

きたいと思います。 

 

刈込一弥 

水羊羹を頂きました。有難うございました。 

 

志波 克 

本日は誕生祝有り難うございました。先日、祝の品と

して「あじの干物」と「金目鯛の味噌漬け」が届き、美味

しく頂戴しているところです。 

先程、須藤さんが記憶力低下の話をされた時、自分

の話へのヒントがひらめき、これで行こうと思ったので

すが、後のお話を面白く聞いている内に忘れてしまい

残念です。 

今月３０日で満８３歳になります。このところ大した用

もなく漫然と過ごしていますが、月日の経つのがすごく

早い感じです。この分ではじきに百歳ぐらいになって

しまいそうですので、少し新しい趣味や社会奉仕への

参加を増やしたいと考えています。 

 

ニコニコＢＯＸ 

高島治雄 親睦担当委員 

若鍋武良 甲州市の記念式典に出席しました。 

石渡 鋼    〃 

＊若鍋武良 甲州市よりの記念品を頂いて 

＊白石幸久 結婚祝を頂きました。 

＊石渡 鋼     〃 

＊渡辺 務     〃 

＊志波 克  誕生祝を頂きました。 

＊須藤 隆     〃 

＊渡辺哲夫    〃 

          ＊＞１,０００円  合計 １９,０００円 

 

 

 

 



出席報告 

金子光晴 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 25/23 19 4  82.61%

前回 25/22 19 3  86.36%

 

理事会報告 

議題１. １１月及び１２月のプログラム 

１１月１３日は１１日（火）のＩＭ に移動例会  

１１月２０日休会（定款第６条第１節ｃ項による） 

２０日「座談会」開催会場：いち川 １８時                                  

１１月２７日会員卓話（渡辺務・石渡）    

１２月４日誕生祝（１名）・結婚祝（１名） 

理事会  さきくさ慰問１４：００～                                

      １２月１１日ロ財団 山田ロ財団委員長卓話 

          夜１８：００ 年次総会（指名委員会） 

１２月１８日会員卓話（須藤）、クラブフォーラム 

 １２月２５日 忘年家族例会 

議題２. 年次総会（指名委員会）１２月１１日（木） 

     分区ガバナー補佐の選出 

５０周年実行委員会委員長を選出 

 
例会の和やかな食事風景 

投稿  懐かしい挑戦              三井 進 

餃子 10 人前完食無料！これに挑戦したのは高校 3

年の時ですね。京都の街中の高校に通ってました。剣

道部で、京都ではそこそこ有名だった高校。 

試合の前によく皆で餃子を食べに行って気勢を上

げてました。そこが、今を時めく餃子の王将 1 号店。出

来たばかりの頃、学校から歩いて10分。あるとき、餃子

を 10 人前食べたら無料！の看板。「これは有難い」と

剣道部、柔道部、ヨット部の猛者 10 人ほどで挑戦。 

結果は無残にも 7 人前で敗退。よくしたもので、10

人前完食したのは 1 人だけでしたね。 

昨年京都に行ったときに、当時の仲間とこの餃子の

王将 1 号店に集まり、旧交を温めました。 

汗にまみれていた頃の、懐かしい思い出です。 

 

投稿 思い出のダンスデモンストレーション 

志波 克 

６０歳の頃、平川さんに誘われて社交ダンスの教室

に２年程通いました。少し長く通うと、どうしてもデモに

出ざるを得なくなります。恥ずかしいのを我慢して出場

したのがこの写真です。 

２０年を超す歳月の過ぎた今眺めれば、やはり若い

です。同様にまた２０年経って現在の写真を見れば若

くて良かったなと思うことでしょう。つまり今は若くて幸

せなのです。 

 
４０肩 そんなの関係なし 

 
背筋がピン 視線の先は？ 

編集後記： 大きな不安を抱えたまま、会報当番月を

迎えました。№２３６７号本日の会報が私の処女号にな

ります。 

会員の皆さんには、原稿を超特急で提出頂き大感

謝です。又、埋草として思い出の詰まる楽しい投稿を

頂きました。長編．短編．写真付いずれも皆さんの人

柄が滲む作品ばかりでした。温かい、そして懐かしい

記事がきっと会員各位に癒しを与えてくれるものと思っ

ております。これからスペースに応じて紹介していきま

す。乞うご期待！              Ｅ．Ｍ男  記 


